



El poder manufacturero de EE UU disminuye

- Andrew Miiller
- [12/12/2024](#)

La industria manufacturera de Estados Unidos está en declive. Hace 20 años, EE UU producía el 22% de todos los productos manufacturados del planeta. En la actualidad, sólo produce el 16% de estos bienes. Este declive significa que EE UU ha caído hasta convertirse en la segunda potencia manufacturera mundial.

China producía el 9% de los bienes manufacturados del mundo en 2004; hoy, produce el 31% de estos bienes. El 9 de diciembre, la División de Estadística de las Naciones Unidas publicó datos que muestran que el sector manufacturero de la China comunista genera ahora la producción combinada de los siete siguientes países manufactureros más grandes del mundo.

Alianza engañosa: el ascenso de China y el declive de EE UU son acontecimientos recientes. China estaba estancado económicamente cuando el presidente estadounidense Richard Nixon reabrió las relaciones diplomáticas con el país comunista en 1972. Sin embargo, en las cinco décadas transcurridas desde entonces, China se ha industrializado rápidamente utilizando el dinero obtenido con la venta de productos manufacturados baratos a EE UU, Europa y otras naciones occidentales.

El ex secretario de Estado estadounidense Mike Pompeo dijo en 2022: "Imaginábamos que el compromiso con China produciría un futuro con una brillante promesa de cortesía y cooperación. (...) China estafó nuestra preciada propiedad intelectual y nuestros secretos comerciales, [costando] millones de puestos de trabajo en todo EE UU. Alejó las cadenas de suministro de EE UU y luego añadió un artículo fabricado con mano de obra esclava. Hizo que las principales vías fluviales del mundo fueran menos seguras para el comercio internacional".

La caída de EE UU: el difunto Herbert W. Armstrong advirtió que las potencias extranjeras utilizarían la guerra económica y cultural para arrebatar a EE UU sus bendiciones nacionales sin precedentes históricos. El comunismo amenaza el futuro de las democracias en todo el mundo. En 1956, escribió:

No estamos luchando contra una sola nación en una guerra militar, sino contra un gigantesco ejército mundial vestido de civil, disfrazado de partido político, ¡que pretende conquistar el mundo con un totalmente *nuevo tipo* de guerra! Es un tipo de guerra que no comprendemos ni sabemos cómo afrontar. Utiliza todos los medios diabólicos para debilitarnos *desde dentro*, minando nuestras fuerzas, pervirtiendo nuestra moral, saboteando nuestro sistema educativo, destrozando nuestra estructura social, destruyendo nuestra vida espiritual y religiosa, debilitando nuestro poder industrial y económico, desmoralizando a nuestras fuerzas armadas y, finalmente, tras semejante infiltración, ¡derrocando a nuestro gobierno por la fuerza y la violencia! ¡Todo ello hábilmente disfrazado de inofensivo partido político!

La advertencia del Sr. Armstrong se centró en los esfuerzos de desmoralización por parte de Rusia para pervertir nuestra moral, destrozarnos nuestra estructura social y destruir nuestros valores espirituales mediante la promoción del movimiento "Dios está muerto" en las universidades estadounidenses. Pero en términos de poder industrial y económico, el principal adversario de EE UU ha sido China.

Más información: lea ["Despierte a la amenaza de China"](#).